



**MINISTÈRE
DE LA JUSTICE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

**Cabinet du garde des Sceaux
Ministre de la Justice**

Le chef de cabinet

Paris, le **26 AOUT 2020**

Réf : CAB/CR/HG/JG - 202010019057

Madame la Présidente,

En votre qualité de représentante du Cercle Montesquieu, vous avez eu la délicate attention d'adresser à Monsieur Éric Dupond-Moretti, Garde des Sceaux, ministre de la Justice, vos félicitations et vos vœux de réussite à l'occasion de sa nomination au Gouvernement.

Sachez qu'il a été touché par les aimables propos que vous avez formulés à son endroit. Il m'a prié de vous en remercier bien chaleureusement.

Comme vous le soulignez, Monsieur le ministre tient également à saluer le soutien actif apporté aux entreprises par les directions juridiques durant l'état d'urgence sanitaire instauré sur notre territoire jusqu'au 10 juillet dernier pour lutter contre la pandémie de la Covid-19.

L'accès au droit de tous est plus que jamais un enjeu majeur des engagements du ministère de la justice. A l'heure où le Cercle Montesquieu se mobilise tout particulièrement sur cette question, Monsieur le Garde des Sceaux s'en réjouit pleinement.

Soyez assurée qu'il aura à cœur de poursuivre le travail engagé par ses prédécesseurs et d'initier les réformes nécessaires pour rendre notre justice plus accessible et plus équitable.

Je vous prie de croire, Madame la Présidente, à l'assurance de ma considération distinguée.

Madame Laure LAVOREL
Présidente du Cercle Montesquieu
18 rue Marius AUFAN
92300 LEVALLOIS

Jean GABORIT